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Обсуждая состояние дел в автотранспорте, профсоюзные лидеры указывали, что
отрасль остро нуждается в поддержке предприятий и трудовых коллективов со стороны
как федерального центра, так и региональных властей.

  

Президиум констатировал, что нормальной работе пассажирского транспорта мешает
отсутствие в Курганской области достаточных мощностей для проведения технического
осмотра автобусов, неоправданно долгое согласование междугородных маршрутов и
объектов транспортной инфраструктуры, особенно остановочных комплексов.
Обсуждались темы недобросовестных перевозчиков, высоких цен на ГСМ и запасные
части.      

  

  

  

Начальник управления автомобильных дорог по Курганской области Андрей Нохрин
проинформировал членов президиума об итогах работы дорожной отрасли в 2021 году и

 задачах на 2022 год.

  

Также на президиуме были рассмотрены вопросы молодежной политики,
информационного обеспечения, охраны труда и ряд других. Председателям первичных
организаций даны рекомендации, как в условиях санкций держать ситуацию на
контроле, не допуская нарушений трудового законодательства, и оказывать
максимальную помощь руководителям предприятий. Отраслевые профлидеры получили
сведения о работе областного Профобъединения из выступления заместителя
председателя Федерации профсоюзов области Сергея Кузнецова.
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В заседании приняли участие начальник отдела транспорта Департамента
экономического развития Курганской области Алексей Черепанов, и.о. начальника
УГИБДД УМВД России по Курганской области Александр Корюкин, заместитель
начальника Межрегионального Уральского управления - начальник Курганского
территориального отдела Ространснадзора Андрей Пушкин.

  

  

В своем комментарии председатель Курганоблпрофтрансдор Александр Жакин
подчеркнул, что все обсуждения прошли в деловой обстановке, с пониманием
необходимости решения проблем отрасли.
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